



明戸中学校だより 風はみどりに

平成30年度深谷市立明戸中学校 第5号
電話048-571-0869 平成30年7月20日発行

【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒（思えよ わが理想）
思いやりのある生徒（光れよ わが心）
健康でねばり強い生徒（鍛えよ わがからだ）

【目指す生徒像】

夢とところざしをもち、
まごころと思いやりのある明戸の子

充実した夏休みを！（努力する夏、チャレンジする夏）

始業式からあつという間に時間が過ぎ終業式の日を迎えました。振り返ると修学旅行、宿泊体験学習、学校総合体育大会など、大きな行事がたくさんありました。皆さんは一つ一つの行事に大変よく取り組み、素晴らしい成果を修めました。行事をとおして多くのことを学んだと思います。また、皆さんは1学期の授業をとおして多くのことを学びました。そして、今日、通知表が渡されます。評価、評定等を謙虚に受けとめ1学期の自分を振り返ってください。そして、その振り返りを明日からの夏休みに活かしてください。

さて、3年生は三者面談が始まります。進路に向けての動きが本格化していきます。3年生の皆さんは、未来を切り拓くために勉強に励んでください。勉強は、今からでも遅くありません。厳しい状況でも、「一歩前に踏みだそう」「頑張ろう」「あきらめずにチャレンジしよう」という気持ちがあれば、必ず道は開けます。ラグビー部は、県大会で決してあきらめず最後までチャレンジしてくれました。勉強も同じです。2年生は、2年生が明戸中の「顔」になりつつあることを自覚し、部活動の中心として、また、勉強にも、しっかり取り組んでください。1年生はこの夏休みを過ぎると精神的にも、体力的にもたくましくなる時期です。勉強面でもこの夏の過ごし方で、自分を大きく変えることができます。このチャンスを逃さないでください。そして、どの学年の生徒も「努力する夏」「チャレンジする夏」にしてください。

「努力できる自分」「チャレンジできる自分」をこの夏につくり上げることができるかどうかは、「今後の皆さん自身」を大きく左右します。この夏休みを「努力する夏」「チャレンジする夏」として、充実した日々を送ることを期待しています。そのためには、自分の課題を見つけ、課題解決のために目標を設定し、目標を達成することです。目標達成のための3つのポイントは、「目標を高すぎないように設定すること」、「計画を立てること」、「その日にできることを先延ばしにしないこと」です。

最後になりますが、熱中症、交通事故、水の事故、雷雨等への対応をしっかり行い、事故なく、怪我なく、病氣なく過ごし、2学期の始業式には全員そろって元気に迎えられるようにしましょう。

資源回収ご協力有り難うございました！

7月7日（土）午前中の2時間、地域の皆様のご協力のもと、資源回収を行いました。小雨の中、生徒、保護者の皆様、教職員で協力して取り組みました。ご協力により大変多くの資源を回収することができました。

ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様には、感謝申し上げます。ありがとうございました。



体験授業・出前授業 行われる！

3年生は、7月5日（木）に深谷商業高校で「総合実践」の授業を、また、7月10日（火）に本校で熊谷工業高校の先生をお迎えし電気科の出前授業を体験させていただきました。3年生はこのような体験をもとに自分に合った進路を決定してほしいと思います。

開催にあたってご協力いただいた高校の先生方には、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

第11回球技大会 開催！

7月13日（金）に赤、白、青の3チーム対抗の球技大会（バスケットボール）が行われました。「楽しく、なかよく、元気よく！」を合い言葉に各チームとも暑さに負けず頑張りました。男子は同点で白チームと青チームが優勝、女子は白チームが優勝しました。おめでとうございます。このチーム分けで体育祭も行われます。本日優勝したチームに負けないよう他のチームも頑張らしましょう。



青桐祭に向けて太鼓と箏の練習が始まりました!

青桐祭に向けて、「新井橋獅子太鼓」の練習が6月26日(火)から、から始まりました。青桐祭当日の演奏が今から楽しみです。太鼓の指導をしてくださる保存会の皆様、箏の指導をしてくださる栗田先生、小澤先生、佐々木先生には大変お世話になります。また、練習会を調整して下さる明戸学校支援地域本部様には、深く感謝申し上げます。

「箏」の練習が7月5日(木)



学校総合体育大会大里深谷地区予選(陸上)

6月28日(木)、本校からは2年生根岸君と3年生笹井君が出場しました。気温が高い中、最後まで全力を尽くして走りました。

- 共通男子1500m 笹井君 1位 県大会出場
根岸君 4位(深谷市3位)
- 共通男子 800m 笹井君 1位 県大会出場
- 共通男子3000m 根岸君 3位

「租税教室」開催

7月18日(水)熊谷県税事務所から河野先生と前田先生にお越しいただき「租税教室」を開催しました。税についてわかりやすくご説明いただき税の大切さを学びました。その上で、DVDを視聴し、税についての理解を深めました。体育館の気温が高く厳しい状況の中、ご講演いただいた河野先生と前田先生には深く感謝いたします。

学校総合体育大会県大会(ラグビー)

7月14日(土)、ラグビー県大会1回戦は 気温が高く厳しい状況の中、熊谷荒川緑地公園ラグビー場で行われました。相手は、深谷市立南中学校でした。前半を5対12で折り返しました。後半すぐに1トライを決め12対12としました。その後、南中学校が2トライを決めましたが、けしてあきらめることなく、最後に1トライを決め19対24にしました。明戸中学校は、けしてあきらめず最後までチャレンジしました。その姿は感動的でした。ラグビー部、すばらしい試合をありがとう。

公共心の日 (毎月第2日曜日)

家庭で、生徒がお手伝い等の、「ちょっとした心づかい」に取り組む日です。
今月は、8月12日。

日曜談話会 (毎月第3日曜日)

家庭で、ニュースについて、子どもに問いを投げかけ、親子等で一緒に解決方法等を考える日です。
今月は、8月19日。

8月の予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
8/1	水		17	金	教育講演会 14:00 深谷市民文化会館
2	木	生徒協議会	18	土	ソフトテニス市民大会(仙元山)
3	金		19	日	日曜談話会
4	土	PTA研修 9:30 深谷シネマ	20	月	
5	日		21	火	漢字検定 9:00 バドミントン審判講習会
6	月	ありがとうの花(種まき) 11:00	22	水	
7	火		23	木	ソフトテニス県北新人大会(くまがやドーム)
8	水		24	金	
9	木		25	土	PTA環境整備作業 7:00~ PTA理事会
10	金		26	日	PTA環境整備作業予備日 PTA理事会予備日
11	土	山の日 緊急連絡アクセス日 体育館ワックスがけ	27	月	
12	日	公共心の日 大里地区夏季バドミントン大会	28	火	
13	月	学校閉庁 お盆期間部活動中止(~16日)	29	水	2学期始業式 避難訓練
14	火	学校閉庁	30	木	給食開始 実力テスト(1・2年) 体育祭選手決め 箏
15	水	学校閉庁	31	金	太鼓
16	木	

※ 行事予定は都合により、変更されることがあります。予めご了承ください。
 ※ 学校閉庁として、日直を置かない日を設定しました。予めご了承ください。